
◎横川祐志副市長  

 

公民館のコミュニティセンター移行に伴う所管部局の協議につきましては、現在、協

働推進課をはじめ職員課、総務課、財政課、管財課及びスポーツ課など関係する部局で、

市長部局へ移行する業務、引き続き教育委員会が所管する業務の整理、それに伴い必要

となる様々な事務事業の調査を行っているところであります。 

 教育委員会生涯学習課の所管する事務の中で、公民館に関する事務をコミュニティセ

ンターに関する事務として、市長部局の企画振興部協働推進課に移管する方向で協議し

ているところであります。また、市全体の社会教育及び生涯学習並びに青少年育成に関

する事務は、これまでの教育委員会で所管する方向で重ねて協議しております。 

 令和６年４月の一斉スタートに向けて、引き続き庁内の関係部局と協議を進め、内容

が調い次第、報告いたしたいと考えております。 

 次に、来年度の組織編成については、コミュニティセンターに関するものはさきに答

弁しましたとおり市長部局の企画振興部協働推進課の所管とする方向で協議している

ところであります。 

 また、文化会館をはじめとする文化施設については、今後、組織機構及び事務分掌の

見直しの中で議員の御提案も参考とし、調整を図ってまいりたいと考えております。 

 以上です。 

 


